A los compañeros del PRT-ERP A las organizaciones Hermanas de Lucha Revolucionaria. A Nuestros Militantes, Simpatizantes, y Ayudistas. A los trabajadores y al Pueblo de Argentina y Chile

Este 25 de mayo conmemoramos 43 años de historia y lucha consecuente y combativa del Partido Revolucionario de los Trabajadores-Ejército Revolucionario del Pueblo (PRT-ERP), de Argentina.

Saludamos con orgullo a todos aquellos revolucionarios que hoy, recogiendo las banderas del PRT-ERP, levantan día a día con esfuerzo, convicción, alegría y perseverancia, la organización de lucha de los trabajadores y de los pobres del campo y la ciudad de Argentina, enfrentando en los sindicatos, en las villas, en los campos, en las universidades y en las calles, las políticas explotadoras y represivas de nuestros enemigos de clase.

En un nuevo período de la lucha de clases en la Argentina, los objetivos históricos que planteó el PRT-ERP hace 43 años no han sido aún cumplidos. Sin desconocer ni uno sólo de los reveses sufridos o de los errores cometidos, en las nuevas condiciones de lucha en el país, en el nuevo contexto internacional, siguen plenamente vigentes, al igual que las formas de organización y lucha planteadas por la organización para combatir a los dueños del poder y la riqueza.

En este nuevo impulso, el MIR chileno y ciertamente todas las organizaciones y colectivos que componen la cultura mirista en nuestro país, queremos reiterar y renovar nuestro compromiso fraternal de lucha conjunta con nuestros hermanos y hermanas revolucionarios del PRT-ERP.

Actualizando en los años sesenta una ya bicentenaria tradición de cooperación y lucha conjunta entre nuestros pueblos, que permitió la primera independencia de nuestro país en 1810, el MIR solidarizó y presionó junto al pueblo chileno para que los combatientes del ERP fugados de la prisión de Rawson, liderados por el compañero Roberto Santucho, no fueran entregados a la dictadura golpista de Lanusse el ´72. Más tarde, el PRT-ERP, el MLN-Tupamaros, el ELN de Bolivia y el MIR chileno conformaron la Junta Coordinadora Revolucionaria del Cono Sur (JCR), dando un fuerte impulso a la lucha revolucionaria en nuestros cuatro países, haciendo realidad concreta el internacionalismo revolucionario bajo la persecución y el fuego enemigos de las dictaduras más brutales que ha conocido la historia de la humanidad, amalgamando en una sola sangre la voluntad de lucha de nuestros pueblos.

Aprovechamos de recordar y rendir un homenaje a todos los compañeros internacionalistas caídos en esta historia común, en la persona de nuestros compañeros Dago y Svante Grande, combatientes del MIR caídos en Tucumán. De nuestro compañero Edgardo Enríquez, miembro de la Comisión Política del MIR, secuestrado y desaparecido en Argentina. Del combatiente argentino Hugo Ratier, caído en Chile combatiendo a la Dictadura Militar de Pinochet, y de Gustavo Cabezas, "Gabriel", combatiente argentino del MIR-EGP chileno, muerto en combate en las montañas de Colombia el año 1997.

Cuando nos acercamos al bicentenario de la primera independencia de nuestros países, está pendiente la respuesta respecto a la necesidad de una segunda independencia, que libere a nuestros pueblos de la opresión, explotación y miserias del capitalismo monopólico financiero

ligado al capital trasnacional. Cambian los nombres de los grandes grupos económicos, cambian los apellidos oligárquicos de los dueños del poder y la riqueza, lo que no cambia son las condiciones de vida de nuestros pueblos y la convicción de lucha de los revolucionarios.

Al resurgir en el pensamiento político latinoamericano el sueño de Bolívar y el Ché, nuestra responsabilidad como generación será saber concretar para nuestros países la construcción de las organizaciones políticas revolucionarias que plantearan Santucho y Miguel.

iES LUCHANDO COMO AVANZA EL PUEBLO!



Movimiento de Izquierda Revolucionaria.

MIR de Chile

http://www.chile-mir.org/

25 de Mayo del 2008